



TEMAS DEL DÍA

Chequeo: afirmación de Duque de que la frontera está abierta es discutible

En la zona rural de Cúcuta, el cacao tiene sabor a paz y progreso

¿Cómo está funcionando la dolarización en Venezuela?

En el río Pamplonita ya no se avistan muchas aves acuáticas

Sucesos

Escuchar este artículo

Eln intentó derribar un helicóptero al servicio de Ecopetrol en Tibú

JUDICIAL

Viernes, 8 de Julio de 2022



Cenit iba a adelantar la reparación a un tramo del Oleoducto Caño Limón Coveñas.

El protocolo de seguridad que se mantenía la mañana de ayer, en la vereda Guachimán, de Tibú, cuando fue atacado un helicóptero de **Cenit**, una empresa contratista de **Ecopetrol**, con personal y material para adelantar una reparación al Oleoducto Caño Limón-Coveñas, fue lo que evitó que el hecho dejara un saldo mortal.

Si quieres tener acceso ilimitado a toda la información de La Opinión, apóyanos haciendo clic aquí: <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

El ataque de presuntos miembros del Ejército de Liberación Nacional (Eln), con explosivos y disparos, obligó a la aeronave a desistir del aterrizaje, por lo que tuvo que volver a ganar altura y salir del lugar.

El general Omar Sepúlveda, comandante de la Segunda División del Ejército, aseguró que las tropas reaccionaron, con la ayuda del helicóptero artillado que custodiaba la maniobra aérea, lo que produjo que los autores del hecho huyeran del lugar.

Lea aquí: [Así se dio el sepelio de 'Zaza', un miembro del Eln en Tibú](#)

La empresa contratista de **Ecopetrol** rechazó el hecho a través de un comunicado de prensa y descartó afectaciones al personal y al helicóptero.

"**Cenit**, empresa respetuosa de los derechos humanos y el Derecho Internacional Humanitario, rechaza estos actos violentos que atentan contra la vida de las personas, vulneran los derechos humanos, ponen en riesgo la integridad de las comunidades e impiden el libre ejercicio del derecho al trabajo. Además, hace un llamado a las autoridades respectivas a investigar y esclarecer los hechos" aseguró la empresa

Lo más visto

1

5.508

Así se dio el sepelio de 'Zaza', un miembro del Eln en Tibú



2

5.436

JUDICIAL
Gaula rescató al universitario secuestrado en Cúcuta

3

3.244

JUDICIAL
Se llevaron a la fuerza a un universitario en El Malecón de Cúcuta

4

1.395

JUDICIAL
Capturas por lavado de activos en Cúcuta

5

819

CÚCUTA
Conductores agradecen señalización que hace un cucuteño



JUDICIAL

Capturas por lavado de activos en Cúcuta

Las autoridades desplegaron el operativo en un exclusivo sector de la ciudad.



hacer un llamado a las autoridades respectivas a investigar y a garantizar los derechos y asegurar la empresa.

Tibú, sin ley

Cabe recordar que los grupos armados ilegales roban constantemente el **petróleo** del Oleoducto Caño Limón Coveñas, para convertirlo en pategrillo, un insumo necesario para procesar clorhidrato de cocaína, el principal eje de financiación de las organizaciones criminales que delinquen en Norte de Santander.

Le puede interesar: [Conductores agradecen señalización que hace un cucuteño](#)

Desde el fin de semana, el Eln y la disidencia del Frente 33 de las Farc, se han hecho sentir en el casco urbano de Tibú, bajo la mirada inerte de las autoridades.

La noche del sábado, un grupo de disidentes de las Farc patrulló en los alrededores del parque principal y además, ingresó a los establecimientos nocturnos para requisar a los asistentes, movilizándose en camioneta blindadas que han sido robadas a los esquemas de seguridad de la Unidad Nacional de Protección (UNP).

Mientras que, el Eln, en medio de la celebración de su aniversario, lanzó globos rojos y negros, frente a la mirada de los pobladores, sin que las autoridades pudieran evitarlo y también llevaron a cabo un homenaje a uno de sus miembros muertos.

Gracias por valorar La Opinión Digital. Suscríbete y disfruta de todos los contenidos y beneficios en: <http://bit.ly/SuscripcionesLaOpinion>

El artículo que acabas de leer es el resultado del trabajo de un equipo periodístico cuya misión está enfocada en informar de forma imparcial, objetiva y con profundidad sobre los sucesos más importantes de Norte de Santander y la frontera colombo-venezolana. Tu apoyo para seguir manteniendo el enfoque periodístico que ha caracterizado a La Opinión por más de 60 años es muy importante. [Confirma tu apoyo y únete a nuestra comunidad de suscriptores digitales aquí.](#) Muchas gracias.

ó La Opinión

Te puede interesar



JUDICIAL
Barrista del Cúcuta Deportivo, entre la vida y la muerte



JUDICIAL
Golpe al terror de los gaitanistas en El Zulia, capturaron a 4 más



JUDICIAL
Exjueza, condenada por devolverle bienes al extinto capo 'Megateo'

Contenido para ti

Estimado lector. De acuerdo con lo que has leído en nuestro portal hemos generado estos contenidos especialmente para ti. ¡Disfrútalos!



JUDICIAL
Gauja rescató al universitario secuestrado en Cúcuta



VENEZUELA
La supuesta caída de 'Iván Márquez' destapó una posible discordia entre...



JUDICIAL
Capturas por lavado de activos en Cúcuta



JUDICIAL
Gustavo Amaya es feliz siendo capturado por la Policía

Ahora recibe las noticias de **La Opinión** en **Google News Showcase**

Inscríbete a nuestros newsletters

No dejes de estar informado día a día

- En contexto, Recibe cada semana contenido de profundidad.
- Política al punto, Información sobre los movimientos políticos.
- Sabores de mi tierra, Recibe cada semana las mejores recetas de Norte de Santander.



JUDICIAL
Gustavo Amaya es feliz siendo capturado por la Policía

Gustavo Alonso Amaya López ha sido enviado a prisión cuatro veces desde el 2015



JUDICIAL
Gauja rescató al universitario secuestrado en Cúcuta

Después de más de 24 horas de haber sido secuestrado, Andrés Estrada fue liberado cuando lo tenían en una invasión en el barrio Belén.

Exclusivo para nuestros suscriptores



TÁCHIRA

¿Cómo está funcionando la dolarización en Venezuela?

1



Chaqueo: afirmación de Duque de que la frontera está abierta es discutible

2



Pirarucú: ¿el pez que llevó a un doble homicidio en la Amazonía?

3



Así se dio el sepelio de 'Zaza', un miembro del Eln en Tibú

4



La tensión de vivir bajo el riesgo de un derrumba en Cuba

Tabla Feed



CFD: invertir \$200 en Amazon podría devolverte un segundo salario
Comienza con Solo \$200 USD. CFD's
Markets.com | Patrocinado



El costo de los paneles solares en Distrito Capital podría sorprenderte
Paneles Solares | Enlaces Patrocinados | Patrocinado



A puerta cerrada, jueza ordenó imputar cargos al exalcalde César Rojas
El exmandatario de Cúcuta y su secretaria de Equidad y Género son acusados de celebración indebida de contratos.
Noticias de Norte de Santander, Colombia y el mundo



Debutó: Autos 2024 en ventas clave así se reflejan sus precios

Bogotá: Autos 2021 no vendidos ahora casi regalados: ver precios

Autos | Enlaces Publicitarios | Patrocinado



Liquidación masiva de carros de 2020 en Bogotá. Los precios podrían sorprenderte

Liquidación Carros Semi Nuevos | Enlaces Publici... | Patrocinado



Tarot gratis - Alicia Galván

Consulta cómo y cuándo quieras el Tarot Gratis , y si te quedan dudas conoce a los tarotistas en ...

Tarot Alicia Galván | Patrocinado



Eran hermanos los hombres asesinados en El Tarra

El crimen de Fernando y Héctor Martínez Cuica, de 18 y 15 años, ocurrió a finales de enero, en la vereda Encantados.